



Artistique Caennais de Sport Et Loisir

Patinoire de Caen la Mer – 8, rue Jean de la Varende - 14000 CAEN ☎ 02-31-85-60-46

E-mail : contact@acsel-caen-patinage.fr Site : <http://www.acsel-caen-patinage.fr/>

COMMUNIQUÉ

CAEN, Patinoire de Caen la Mer, le 26/03/2021

L'ACSEL CAEN, Club résident de la patinoire de Caen la Mer, propose depuis 1990 la pratique, en loisir et en compétition des disciplines de Sports de Glace.

Les disciplines actuellement enseignées sont au nombre de 2 : le Patinage Artistique et le Patinage Synchronisé.

Plus de 4000 patineurs de tous âges sont passés par l'ACSEL depuis plus de 30 ans d'existence.

En 2009, le club, avec son entraîneur Jean-François BALLESTER ajoutait la discipline « Patinage Artistique Couples » et permettait l'émergence de nombreux couples internationaux.

Et notamment l'évolution de Bruno MASSOT, jeune patineur de l'ACSEL, vers la scène internationale.

En 2014, Jean-François BALLESTER quittait l'ACSEL pour créer un Centre d'Entraînement Fédéral de Couples en Suisse. Simultanément, Bruno MASSOT s'éloignait également de Caen et de la France pour rejoindre Aljona SAVCHENKO en Allemagne avec laquelle il patinera jusqu'en 2018, année du sacre, en remportant la Médaille d'Or aux JO de Pyeongchang et aux Championnats du Monde.

Bruno MASSOT enchainait alors les plus grandes tournées de spectacles (Holiday On Ice, Art on Ice, Fantasy on Ice, etc...) puis devait « se poser » en Suisse pour continuer à développer, avec Jean-François BALLESTER, le Centre d'Entraînement de Couples.

La tragique disparition de Jean-François BALLESTER en Décembre 2018 laissera Bruno orphelin de son entraîneur de toujours et précipitera la nécessité pour Bruno de reprendre les rennes du centre



Artistique Caennais de Sport Et Loisir

Patinoire de Caen la Mer – 8, rue Jean de la Varende - 14000 CAEN ☎ 02-31-85-60-46

E-mail : contact@acsel-caen-patinage.fr Site : <http://www.acsel-caen-patinage.fr/>

d'entraînement en Suisse.

Le développement continue donc et les couples commencent à évoluer.

Mais c'était sans compter sur l'arrivée du Covid et de tous les dégâts collatéraux que celui-ci provoquera...

Les projets de Bruno évoluent donc dans ce contexte.

Et, très logiquement, Bruno réfléchit à un retour en France...

L'ACSEL sera donc son premier choix. Son club de cœur, un club dans lequel il a évolué pendant près de 20 ans, dans une ville à proximité de ses proches.

De son côté, l'ACSEL réfléchit pendant quelques semaines à la manière dont il est possible d'intégrer une nouvelle structure, consulte les différentes institutions sportives locales et fédérales et donne donc une suite favorable à la (re)mise en place du patinage artistique en couple à Caen.

Bruno MASSOT sera donc de retour très prochainement, cette fois en tant qu'entraîneur, dans le cadre d'un projet de développement d'un centre d'entraînement de haut-niveau à la patinoire de Caen la Mer. Dans ce cadre, l'ensemble des licenciés du club pourront eux aussi profiter des précieux conseils de Bruno (y compris sur les sections loisirs sur lesquelles Bruno interviendra). Un beau projet collaboratif mêlant les coachs actuellement présents, l'ensemble du Conseil d'Administration du club, la patinoire de Caen la Mer, la Ville de Caen et bien entendu Bruno MASSOT.

Contact ACSEL Caen :

Ludovic LE GUENNEC

president@acsel-caen-patinage.fr

07-82-07-38-41